



SOCIÉTÉ NATIONALE DES MINES NATIONAL MINING CORPORATION

Siège social : BP. 6388 Yaoundé
✉ infos@sonamines.cm www.sonamines.cm
📍 Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE
☎ +237 242 058 396

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

ADDITIF N° 0000011 /AD/SONAMINES/DG DU 20 JAN 2025

A L'AVIS DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°000003/AONO/SONAMINES/CIPM/2024 DU 27/12/2024 POUR LA COUVERTURE D'UNE POLICE D'ASSURANCE MALADIE A LA SONAMINES

Financement : Budget de la SONAMINES, Exercices 2025 et suivant, Imputation : 62520001

AAO et RPAO

AU LIEU DE	LIRE PLUTOT
8. Cautionnement de soumission Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission établi par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, dont le montant s'élève à un million six cent mille (1 600 000) FCFA. Il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel Toutes Taxes Comprises (TTC) du Marché, conformément à l'Arrêté en vigueur et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date limite initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une Banque de premier ordre ou un Organisme Financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, suivant la circulaire n°000019/LC/MINMAP du 05 Juin 2024, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Une caution de soumission ne saurait être émise par une Compagnie d'Assurance elle-même soumissionnaire.	8. Cautionnement de soumission Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, un cautionnement de soumission timbrée établi par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics, et dont la liste figure dans la pièce 13 du DAO, dont le montant s'élève à un million six cent mille (1 600 000) FCFA. Il est au plus égal à 2% du coût prévisionnel Toutes Taxes Comprises (TTC) du Marché, conformément à l'Arrêté en vigueur et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date limite initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission timbrée délivrée par une Banque de premier ordre ou un Organisme Financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, suivant la circulaire n°000019/LC/MINMAP du 05 Juin 2024, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable. Une caution de soumission timbrée ne saurait être émise par une Compagnie d'Assurance elle-même soumissionnaire.

Copies :

- ✓ PCA/SONAMINES
- ✓ JDM/ARMP
- ✓ CIPM/SONAMINES
- ✓ ARCHIVES
- ✓ AFFICHAGE



Serge Hervé BOYOGUENO



SOCIÉTÉ NATIONALE DES MINES NATIONAL MINING CORPORATION

Head Office: P.O Box. 6388 Yaoundé
✉ infos@sonamines.cm www.sonamines.cm
📍 Omnisports, Avenue Marc Vivien FOE
☎ +237 242 058 396

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
REPUBLIC OF CAMEROON

ADDENDUM N° 000001 /AD/SONAMINES/DG OF 20 JAN 2025
TO OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°000003/AONO/SONAMINES/CIPM/2024 OF 27/12/2024
FOR THE PROVISION OF HEALTH INSURANCE COVERAGE FOR SONAMINES

Financing: SONAMINES' Budget, financial year 2025 and following, budget item: 62520001

ITT and SRIT	
IN LIEU OF	READ
8. Bid Bond Bidders must enclose with their administrative documents, a bid bond issued by a financial institution or body authorized by the Minister in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts, and listed in Exhibit 13 of the Tender File, in the amount of CFA F 1,600,000 (one million six hundred thousand). It shall not exceed 2% of the estimated cost of the Contract, inclusive of all taxes, in accordance with the Order in force, and shall be valid for up to 30 (thirty) days beyond the initial deadline for the validity of offers The absence of a bid bond issued by a first-class bank or financial institution authorized by the Ministry in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts, in accordance with Circular N°000019/LC/MINMAP of 05 June 2024, shall result in the outright rejection of the tender. Any bid bond issued but having no connection with the consultation concerned shall be considered missing. Bid bonds submitted by Bidders during the bid opening session shall be rejected. A bid bond may not be issued by a bidding Insurance Company	8. Bid Bond Bidders must enclose with their administrative documents, a stamped bid bond issued by a financial institution or body authorized by the Minister in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts, and listed in Exhibit 13 of the Tender File, in the amount of CFA F 1,600,000 (one million six hundred thousand). It shall not exceed 2% of the estimated cost of the Contract, inclusive of all taxes, in accordance with the Order in force, and shall be valid for up to 30 (thirty) days beyond the initial deadline for the validity of offers The absence of a stamped bid bond issued by a first-class Bank or first category Financial Institution authorized by the Ministry in charge of Finance to issue bonds in the field of public contracts, in accordance with Circular N°000019/LC/MINMAP of 05 June 2024, shall result in the outright rejection of the tender. Any bid bond issued but having no connection with the tender concerned shall be considered missing. Bid bonds submitted by Bidders during the bid opening session shall be rejected. A stamped bid bond may not be issued by a bidding Insurance Company

Copies:

BC/SONAMINES
JDM/ARMP
ITB/SONAMINES
ARCHIVES
POSTING

